

LA COMPÉTITION

110 jeunes triathlètes se sont distingués à Ladoumègue



Seule petit incident de cette matinée du côté des jeunes sportifs, deux points de suture pour cause retour de pédalier!

BRN

Ce jour-là, ils étaient les rois de la piste et cette fois-ci ils ne la partageaient avec personne, pas d'adultes en compétition que des minots de 8 à 14 ans prêts à suer sang et eau pour donner le meilleur d'eux-mêmes. La compétition organisée par Vitrolles Triathlon a rassemblé 110 jeunes (les organisateurs n'en avaient espéré que 80!) venus d'Orange, de Marseille, Manosque, Aubagne ou Avignon (n'oublions pas les petits champions vitrollais). Ces jeunes sportifs sont allés jusqu'au bout que ce soit à la piscine Alex-Jany ou au stade Ladoumègue pour la course à pied et le cyclisme. Des poussins aux benjamins, ils ont accompli leur performance en toute sérénité sous l'œil attentif de dizaines de bénévoles mobilisés pour l'occasion. Guillaume Roux, 13 ans d'Avignon et la Vitrollaise Léa Ivars 13 ans se sont particulièrement distingués! S.P-L.



ETA_002